



Jardin du ruisseau Bois-Joli

Sept-Îles, 26 avril 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – CHANGEMENT DE NOM ET NOUVELLE IMAGE DE MARQUE

**LE JARDIN COMMUNAUTAIRE RUISSEAU BOIS-JOLI évolue pour devenir
JARDIN DU RUISSEAU BOIS-JOLI**

Le Jardin du ruisseau Bois-Joli franchit une nouvelle étape dans le but de mieux refléter sa raison d'être et sa mission. Fondé par sœur Ginette Simard et un groupe de bénévoles dans les années 80, le Jardin est un organisme à but non-lucratif géré par un Conseil d'administration. À l'époque, cette initiative citoyenne visait principalement à améliorer la qualité de vie du milieu.

Par la même occasion, le JRBJ arbore une toute nouvelle image de marque, conçue sur mesure par le graphiste Alexandre Misson. Cette nouvelle image présente une fleur de Quatre-temps (Cornouiller du Canada) pour symboliser la flore boréale de la région et une libellule afin de représenter le milieu humide dans lequel le Jardin se situe.

« Le changement de nom était nécessaire et vient directement du fait que le mot 'communautaire' pouvait souvent porter à confusion, car beaucoup de gens pensaient qu'il était question d'un potager urbain collectif et non d'un Jardin botanique. Lors de la fondation du Jardin, le mot 'communautaire' avait pour fonction d'illustrer le fort caractère social du Jardin. Cet aspect occupera toujours une place importante au sein de l'organisation. Globalement, ce changement fera en sorte d'élargir les horizons et d'attirer une clientèle plus diversifiée. »

– Marie-Ève Desrosiers, directrice

Source : Marie-Ève Desrosiers, Directrice
directeur.jrbj@gmail.com / (418) 960-5551